

وضع الحجز: مؤكد

التذكرة الإلكترونية: احضر النسخة الإنجليزية لتسجيل الوصول

يُرجى إظهار النسخة الإنجليزية من التذكرة الإلكترونية عند تسجيل الوصول. يُرجى العلم أنّ النسخة العربية فقط لمعلوماتك.

تفاصيل الإلغاء والتعديل

مستردة برسوم \$ قابلة للتعديل برسوم \$

ملاحظة: تفاصيل و شروط الإلغاء والتعديل متوفرة في الصفحة التالية

رقم الحجز / رقم المسافر

A250417285051

الرقم الخاص بشركة الطيران (PNR)

NZQ8VW

DAC إلى RUH

الدرجة Economy

المغادرة من الرياض ل دكا

مايو 11، 2025

01:35 AM

DAC

مطار ضياء الدولي
صالة 1

SV-804



05h 45m

Economy

مايو 10، 2025

04:50 PM

RUH

مطار الملك خالد الدولي
صالة 4

الدرجة Economy

المغادرة من دكا ل الرياض

يوليو 08، 2025

09:50 AM

JED

مطار الملك عبد العزيز
الدولي
صالة 1

SV-811



06h 55m

Economy

يوليو 08، 2025

05:55 AM

DAC

مطار ضياء الدولي
صالة 1

فترة الانتظار في جدة، JED هي 02h 10m

يوليو 08، 2025

01:50 PM

RUH

مطار الملك خالد الدولي
صالة 5

SV-1030



01h 50m

Economy

يوليو 08، 2025

12:00 PM

JED

مطار الملك عبد العزيز
الدولي
صالة 1

تفاصيل المسافرين

المسافر	رقم التذكرة الإلكترونية	مسار الرحلة	أمتعة السفر	حقيبة اليد	حقيبة إضافية
Mr MAHBUL ABU SAYED SARKAR (بالغ)	065-3501717837	DAC ← RUH	مجموع وزن أمتعة السفر 46 كجم مقسمة على 2 حقيبة (على الحقيبة الأولى ألا تتجاوز 23 كجم)	7 كجم (1 حقيبة)	-
		JED ← DAC	المجموع 23 كجم (1 حقيبة فقط)	7 كجم (1 حقيبة)	-
		RUH ← JED	المجموع 23 كجم (1 حقيبة فقط)	7 كجم (1 حقيبة)	-

الرياض إلى دكا

رسوم الإلغاء

لكل بالغ	
رسوم الإلغاء	300 ₪ + الضريبة المفروضة

رسوم تعديل التاريخ

لكل بالغ	
رسوم تعديل التاريخ	100 ₪ + فرق السعر

دكا إلى الرياض

رسوم الإلغاء

لكل بالغ	
رسوم الإلغاء	300 ₪ + الضريبة المفروضة

رسوم تعديل التاريخ

لكل بالغ	
رسوم تعديل التاريخ	150 ₪ + فرق السعر

تطبق جميع الرسوم لغاية 48 ساعة قبل موعد مغادرة رحلة الذهاب. قد يتم تطبيق رسوم إضافية بعد ذلك. طلبات الإلغاء أو التعديل، سيتم تطبيق رسوم من قبل المسافرين التي تتراوح من 35 ₪ أو أكثر لكل مسافر لما يصل إلى 4 ركاب (باستثناء الأطفال الرضع) ، حسب نوع الرحلة ومصدر الطلب. في حالة الإلغاء، رسوم خدمة المسافرين غير مستردة.

قائمة السفر

وثائق السفر

- يُرجى العلم أنه قد يتوجب عليك إظهار وثائق مختلفة عند السفر ويعتمد ذلك على الرحلة والوجهة والغرض من السفر. وقد تشمل المستندات المطلوبة التالية:
- جواز سفر بصلاحية لا تتعدى 6 أشهر مع ضرورة وجود صفحات فارغة وتكون كافية وخاصة من الخلف.
- تأشيرة صالحة لدخول للبلد الذي تخطط لزيارته. ويجب عليك أيضاً أن تتحقق إن كانت "تأشيرة الترانزيت" إلزامية في حال كنت ستسافر عبر دول أخرى خلال رحلتك.
- بطاقة هوية وطنية سارية بالنسبة لمواطني دول مجلس التعاون الخليجي المسافرين مع منطقة الخليج العربي: يُرجى التحقق إن كانت الدولة التي ستزورها تسمح لك بالدخول ببطاقة الهوية الوطنية فقط.
- تطلب سلطات الهجرة من شركات الطيران تقديم معلومات مُسبقة عن المسافرين قبل موعد المغادرة، لذا يُرجى التأكد من تحديث بياناتك عند الحجز قبل موعد السفر.
- قد يحتاج المسافرون من دول آسيا الجنوبية منها الهند وباكستان الذين يسافرون إلى دول مجلس التعاون الخليجي إلى "موافقة مُسبقة للسفر" ؛ يُرجى التأكد من الحصول عليها أثناء الحجز بالموافقة قبل 24 ساعة من السفر.

لا تفوت رحلة الطيران

- تأكد من أن تكون في المطار قبل موعد مغادرة الرحلة.
- بالنسبة للرحلات الدولية، يُرجى الوصول إلى المطار قبل 4 ساعات على الأقل من موعد المغادرة، ولكن قد تختلف القواعد.
- بالنسبة للرحلات الداخلية، يُرجى الوصول إلى المطار قبل ساعتين على الأقل من موعد المغادرة، ولكن قد تختلف القواعد.

بطاقة الصعود إلى الطائرة

- إن كنت ترغب في الحصول على بطاقة الصعود إلى الطائرة قبل الوصول إلى المطار، يمكنك التواصل مع فريقنا المختص لمساعدتك.

الأمثلة الإضافية

- يمكنك الاتصال بمستشاري السفر لدينا لإضافة أمثلة إضافية ويعتمد ذلك على موافقة شركة الطيران وسيكون بتكلفة إضافية.

يمكنك مراسلتنا عبر flightsupport@almosafer.com

اتصل بنا على الرقم 920 000 997

تواصل معنا عبر الواتساب 554400000 (+966)



BOOKING STATUS: CONFIRMED

Booking ID / Almosafer ID

A250417285051

Airline Reference (PNR)

NZQ8VW

RUH to DAC

E-Ticket: Bring English Version for Check-In

Please present this English version of the e-ticket at the check-in counter. The Arabic version has only been included for your reference.

Cancel & Change

\$ Refundable with fees

\$ Changeable with fees

Note: Further details and conditions are provided on the next page

Departure from Riyadh to Dhaka

Economy class

May 10, 2025

04:50 PM

RUH

King Khaled International Airport
Terminal 4

SV-804

05h 45m

Economy

May 11, 2025

01:35 AM

DAC

Hazrat Shahjalal International Airport
Terminal 1

Return from Dhaka to Riyadh

Economy class

Jul 08, 2025

05:55 AM

DAC

Hazrat Shahjalal International Airport
Terminal 1

SV-811

06h 55m

Economy

Jul 08, 2025

09:50 AM

JED

King Abdulaziz International Airport
Terminal 1

Waiting time in Jeddah, JED 02h 10m

Jul 08, 2025

12:00 PM

JED

King Abdulaziz International Airport
Terminal 1

SV-1030

01h 50m

Economy

Jul 08, 2025

01:50 PM

RUH

King Khaled International Airport
Terminal 5

Traveller details

Traveller	E-ticket number	Route	Checked baggage	Cabin baggage	Extra baggage
Mr MAHBUL ABU SAYED SARKAR (Adult)	065-3501717837	RUH → DAC	Total 46kg up to 2 pieces (First piece cannot exceed 23kg)	7kg (1 piece)	-
		DAC → JED	Total 23kg (1 piece only)	7kg (1 piece)	-
		JED → RUH	Total 23kg (1 piece only)	7kg (1 piece)	-

Cancel and Date change details

Riyadh To Dhaka

Cancellation fees

	Per Adult
Cancellation Fees	 ₹ 300 + applicable taxes

Date change fees

	Per Adult
Date Change Fees	 ₹ 100 + Fare difference

Dhaka To Riyadh

Cancellation fees

	Per Adult
Cancellation Fees	 ₹ 300 + applicable taxes

Date change fees

	Per Adult
Date Change Fees	 ₹ 150 + Fare difference

-  Fees apply up to 48 hours before the outbound flight departure time. Additional fees may apply after that. For cancellation or change requests, an Almosafer fee of ₹ 35 or more applies per passenger for up to 4 passengers (excl. infants), depending on the flight type and channel used for the request. In case of cancellation, the Almosafer service fee is non-refundable.

Travel checklist



Travel documents

Please be advised that you are required to produce various travel documents depending on your journey, destination and purpose of travel. The documents required may include the following:

- A passport with a minimum validity of 6 months is required, with sufficient empty pages in the back.
- A valid visa for the country you are visiting. Also check if a transit visa is required if you are transiting between other countries during your journey.
- A valid National ID for GCC nationals travelling with the Arabian Gulf region; please check if the country you are visiting allows entry with your National ID card.
- Immigration authorities require airlines to provide advance passenger information prior to departure, so please ensure that your bookings have been updated prior to your travel.
- Passengers from SAARC countries like India and Pakistan travelling to the GCC may require OK to board approval; please ensure your booking is updated with approval 24 hours prior to travel.



Don't miss your flight

- Please make sure you're at the airport well ahead of your flight's departure time.
- For international flights, it's typically advised to arrive at the airport at least **4 hours** before departure, but this can vary depending on circumstances.
- For domestic flights, it's typically advised to arrive at the airport at least **2 hours** before departure, but this can vary depending on circumstances.



Boarding pass

- If you'd like to get your boarding pass before heading to the airport, our team may be able to assist you.



Extra baggage

- You can contact a travel advisor to add extra baggage, subject to the airline's availability and rates.



Get in touch via WhatsApp [\(+966\) 554400000](https://wa.me/966554400000)



Call us on [920 000 997](tel:920000997)



Email us at flightsupport@almosafer.com